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Die schulgeschichtliche Sammlung wird wegen des zukünftigen Justizzentrums aus der 
ehemaligen Schule in der Metzger-Straße ausziehen. Die Museumsobjekte werden zum größten 
Teil in die Brandenburger Straße Nr.10 verbracht. Einige der größeren Objekte müssen in einem 
anderen Magazin eingestellt werden. Der Umzug ist für das erste Halbjahr 2007 vorgesehen. Die 
Umzugskosten für den Umzug aller Sammlungsteile aus der Schule Metzgerstraße in die 
Brandenburger Straße betragen 20.000 Euro, davon entfallen ca. 3.500 Euro auf den Umzug der 
schulgeschichtlichen Sammlung. 
 
Am neuen Standort wird ein historisches Klassenzimmer eingerichtet werden. Zusätzlich soll auf 
einem Flur ein kleines Schaumagazin entstehen, um die Schulgeschichte Magdeburgs in 
ausgewählten Abschnitten darzustellen. Auf Anfrage können nach Beendigung der Arbeiten 
Veranstaltungen stattfinden. Wegen der Magazinsituation mit den entsprechenden 
Sicherheitsbestimmungen können freiwillige Hilfskräfte während des Umzuges und auch für die 
Veranstaltungen nur bedingt eingesetzt werden. Insgesamt wird die Situation für die 
schulgeschichtliche Sammlung am Standort Brandenburger Straße der Situation in der Schule 
Metzgerstraße entsprechen. 
 
Die Universität kann die schulgeschichtliche Sammlung im Moment nur eingeschränkt nutzen. 
Studenten wurden und werden z.B. durch die Ausstellung geführt und arbeiten weiterhin 
während ihrer Praktika mit der Sammlung. Ergebnis dieser Praktika war die Aufarbeitung eines 
kleinen Bereiches der musealen Objekte. Der größte Teil der Sammlung befindet sich in einem 
Außenmagazin und bedarf einer umfassenden musealen und wissenschaftlichen Bearbeitung, um 
das Potential der Sammlung auch voll ausschöpfen zu können. Mit Hilfe einer AB-Maßnahme 
sollten diese Arbeiten durchgeführt werden, doch musste diese Maßnahme 2006 wieder wegen 
fehlender Gelder seitens der ARGE zurückgestellt werden. Für das Jahr 2007 wird das Projekt 
erneut beantragt werden. Die Ordnung des Bestandes wird sich über mehrere Jahre hinziehen. 
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